

Kunsthaus Aussersihl

Valentina Pini im fontein

This Only Happens When She Eats Green Raisins

15. Mai bis 26. Juni 2026

Special: Liquids become solids. A diy jelly culinary experimentation.

Freitag, 5. Juni, 18 Uhr

Für ihre Installation im Kunstraum fontein hat sich die Künstlerin Valentina Pini von der originären Bestimmung des Ausstellungsraums, dem Urinal, inspirieren lassen: von weiblichen Glasurinalen aus dem 14. Jahrhundert, von dem für die georgianische Epoche typischen «Bourdalous» und von der Praxis der Urooskopie. Auf dieser Grundlage hat sie ein Ensemble aus skulpturalen Elementen geschaffen, die auf historische Geräte für das Sammeln und Analysieren von Körperflüssigkeiten verweisen.

Valentina Pini lebt und arbeitet in Zürich. Ihre künstlerische Praxis beschäftigt sich mit der Wahrnehmung von Materie und hinterfragt unser Verständnis der materiellen Realität sowie die Beständigkeit der Dinge. Virtuos zwischen Skulptur, Video und Fotografie wechselnd, agiert Pini als Alchemistin des Alltäglichen.

Die Installation ist bis 26. Juni rund um die Uhr zu sehen.

Mehr über die Künstlerin: valentinapini.ch

This Only Happens When She Eats Green Raisins

15 May until 26 June 2026

Special: Liquids become solids. A diy jelly culinary experimentation.

Friday 5 June, 6 p.m.

The artist Valentina Pini, drawing inspiration from the exhibition site understood as a receptacle for urine, from 14th-century female glass urinals, from the “Bourdalous” typical of the Georgian era, as well as from the practice of uroscopy, has created an installation composed of sculptural elements referencing historical devices for the collection and analysis of bodily fluids.

Valentina Pini lives and works in Zürich. Her artistic practice revolves around the perception of matter, questioning our understanding of material reality and the permanence of things. Moving virtuosically across sculpture, video, and photography, Pini acts as an alchemist of the everyday.

The installation is on view around the clock, until 26 June.

More about the artist: valentinapini.ch

fontein

Langstrasse 30, 8004 Zürich

Instagram: [@fontein_artspace](https://www.instagram.com/fontein_artspace)

Ein Projekt von Kunsthau Aussersihl, www.kunsthauaussersihl.ch